



10/12 公共施設で新たな発見！ 公共施設見学会を開催

市では、公共施設の見学を通じて市政への理解を深めていただくため、「公共施設見学会」を実施しました。今回の見学施設は、消防本部・中央消防署、長生クリーンパーク（ごみ処理場）、エコパーク長生（一般廃棄物最終処分場）、茂原市議会議場で、27人が参加。

参加者は、初めて間近で見る消防車両の構造や、一般廃棄物最終処分場の埋め立て地などを興味深く見学していました。



▲消防車両について説明を受ける参加者



▲最優秀賞に輝いた東中学校の関谷珠紀さん

日頃の想いを伝えたい！

10/16

第27回茂原市少年の主張大会

市内中学校から14人が参加した「第27回茂原市少年の主張大会」が、東部台文化会館で開催されました。この大会は、青少年の健全育成に理解と関心を深めようと毎年開かれているもの。生徒たちの熱い想いに、会場全体も熱気に包まれていました。

- ◆最優秀賞 関谷 珠紀さん（東中）
- ◆優秀賞 鈴木 沙季さん（南中）
- 齋藤 萌さん（本納中）
- 白井 頌子さん（東中）

10/21 あなたの力を地域に生かす！ 「シニア生活・介護支援サポーター養成講座」

市から市民活動団体として認定されているナルク茂原「いちごの会」は、「シニア生活・介護支援サポーター養成講座」を開催しました。

この講座はボランティアとしての心構えや介護の基礎知識などを学び、高齢者の身の回りのお手伝いなどをする生活・介護支援サポーターを養成しようとするもの。

3回目の開催となったこの日は、車椅子介助やおむつ交換などの方法を学ぶなど、大勢の参加者たちはみな真剣に取り組んでいました。



▲ベッド上でのおむつ交換の説明を聞く参加者



▲畑には子どもたちの歓声が響きました

見て見て！大きなお芋

10/26

園児がサツマイモ掘りを体験

緑ヶ丘チャイルドハウスの園児たちが、市内山崎の西ヶ谷さん宅の畑でサツマイモ掘りを体験しました。汗ばむ陽気の中、泥まみれになりながらも夢中で掘り進めた園児たち。

自分たちの顔よりも大きなサツマイモをうれしそうに見せ合っていました。